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Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 453 bis 464 sind beantwortet. 

 

Auf die Nachfrage von Stadtverordneten Kortmann, CDU-Fraktion, zur Frage 

Nr. 456, wie hoch der Schaden durch Graffiti-Schmierereien auf Schulhöfen und 

Sportflächen seit Anfang 2015 zu beziffern ist, sagt Stadtbaurat Nolda zu die 

Antwort nachzureichen. 

 

Die Fragen Nr. 465 bis 470 werden für die Stadtverordnetenversammlung am 

8. Juni 2015 vorgemerkt. 
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